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Prot.XI/2022/478 lg 

Genova, 23 febbraio 2022 

 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

Oggetto: Su Volpara e le tematiche legate al problema igienico-sanitario della zona Gavette 

 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

 

CONSIDERATO CHE Il sito della Volpara, nato come inceneritore, è stato trasformato in centro di 
stoccaggio, senza tuttavia essere ammodernato nel corso degli anni. Le vasche erano di servizio al 
vecchio impianto; 

SOTTOLINEATO CHE il sito, con grandi potenzialità, con questa modifica, dovrebbe consentire 
una riorganizzazione a impatto zero in una città che non ha spazi e quelli disponibili sono 
complicati da gestire; 

VENUTI A CONOSCENZA CHE i rifiuti in precedenza rimanevano anche un paio di giorni nelle 
fosse ed erano la causa principale di forti miasmi, ma ora grazie all’uso di tramogge, dovrebbero 
rimanere in loco solo il tempo necessario per il riempimento dei camion, quindi una o due ore al 
massimo 

CONSIDERATO CHE la fossa del silos doveva essere bonificata e pulita e rimanere a disposizione 
solo per i casi di emergenza (nel caso, per esempio, gli impianti di trattamento non possano 
ricevere rifiuti). 
 
CONSTATATO CHE il nuovo Progetto di Volpara, presentato in Municipio Media Valbisagno nella 
primavera 2021, prevedeva, oltre che l’ammodernamento dell’isola, l’abbattimento dell’inceneritore 
con uno stanziamento di 600mila euro e mostrava la realizzazione di una copertura verde sotto la 
quale si sarebbero svolte ridotte e più razionali operazioni di Volpara; 



RITENUTO CHE tale progetto non è partito; 

SOTTOLINEATO CHE i residenti nell’area interessata dalla Volpara lamentano una situazione 
insostenibile con difficoltà ad aprire le finestre per via dei miasmi insopportabili dovuti a un forte 
incremento di rifiuti indifferenziati in arrivo all’impianto e all’organico (umido) tenuto a cielo aperto 
fino allo svuotamento dei relativi cassoni ed oltre a quello sono stati segnalati forti odori 
provenienti dal fangodotto che notoriamente doveva essere spostato; 

SOTTOLINEATO INOLTRE che i residenti devono convivere con i rumori persistenti generati dai 
camion in arrivo e in uscita dall’impianto per scarico e scarico;  

VENUTI A CONOSCENZA CHE in Liguria sta nascendo (ma sarà attiva solo nel 2023) la nuova 
Agenzia regionale per la gestione integrata dei rifiuti e sarà il braccio operativo della Regione per la 
pianificazione e programmazione delle risorse a favore degli interventi per le raccolte differenziate 
e della localizzazione dei nuovi impianti, attività che attualmente sono svolte dalle Province e dalla 
Città Metropolitana di Genova;  
SOTTOLINEATO CHE pur riconoscendo l’importanza di questa nuova Agenzia per un possibile e 
doveroso miglioramento della raccolta con adeguati impianti e organizzazione efficiente, sarebbe 
opportuno controllare e verificare l’impianto Volpara nell’immediato, cercando di risolvere per 
quanto possibile tale problematica. 

 

INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

quali azioni si intenda mettere in campo per arginare questo problema. 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


